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Брестский «бриллиант»
«Мы немного пошутили, сказав, что главную елку 

нашего города будет украшать футбольный мяч. Это 
не так. Главную елку Бреста украшает бриллиант, 
очень похожий на футбольный мяч. Учитывая, что 

у бриллианта 57 гра-
ней, я очень хотел бы, 
чтобы каждый год у 
нас был новый символ 
побед - такой же, ка-
кой мы достигли вме-
сте, преобразив наш 
город», - сказал пред-
седатель горисполкома 
Александр Рогачук во 
время торжественного 
открытия главной елки 
города.

« Б р и л л и а н т » 
установили на елку 
в пятницу специали-
сты ДЭПа. А уже в 
субботу состоялось 
открытие самой 
елки. Вместе с гла-
вой города в церемо-
нии символического 
зажжения огней на 
новогодней елке при-
няли участие самые 
яркие представители 
брестского футбо-
ла - преданный бо-
лельщик «Динамо-
Брест» девятилетний 
Никита Полуянов и 
легендарный фор-
вард команды Роман 
Василюк. 

Подобный вы-
бор «помощников» 
Александр Степа-
нович сделал не 
случайно -  это дань 

уважения городских властей, всех жителей города к за-
слугам брестских футболистов, победивших в этом году 

Уважаемые работники городского ЖКХ!

Приближаются Новый год и Рождество Христо-
во – самые любимые, самые добрые праздники, ко-
торые наполняют теплым светом семейного очага, 
ожиданием чуда и надеждами на будущее. От всей 
души поздравляю вас с этими праздниками!

Вместе с тем новогодние дни – это время, когда 
принято подводить итоги, оценивать сделанное, наме-
чать планы на будущее.

Уходящий год был юбилейным – мы вместе со все-
ми жителями города праздновали 1000-летие Бреста. 
Год был насыщенным, плодотворным и одновременно 
непростым для работников городского ЖКХ – перед 
нами ставились очень сложные задачи. Но мы достой-
но преодолевали трудности, каждый из нас честно 
трудился на своем рабочем месте, стараясь демон-
стрировать высокий профессионализм, творческий 
поиск, целеустремленность и стойкость. Еще больше 
сплотились трудовые коллективы наших предприятий, 
выявили новых лидеров и мастеров своего дела.

Достойные результаты нашей деятельности пока-
зывают, что предприятия развиваются в правильном 
направлении. Благодаря выбранной стратегии, ори-
ентированной на техническое перевооружение и вне-
дрение современных технологий, городское ЖКХ на-
ходится на подъеме. 

Наступающий год несет новые планы, открывает 
новые перспективы. Давайте смотреть в будущее с оп-
тимизмом, с твердой уверенностью, что все – в наших 
силах! Уверен, что мы сумеем воплотить в жизнь все 
проекты, самые смелые идеи, сделаем много полезно-
го для нашего родного города!

Пусть в Новом 2020 году спорится работа и при-
носит благополучие в наши дома! Пусть все хорошее, 
что радовало нас в уходящем году, непременно найдет 
свое продолжение в году наступающем!

Игорь СИЛЬЧЕНКО

С НОВЫМ 2020 ГОДОМ!

в чемпионате страны.
Необычная верхушка, какой больше нет нигде, весит 

около 50 кг. В диаметре - полтора метра.  «Бриллиант» 
начинен компьютерным обеспечением. Кстати, что ка-
сается самой елки, то она тоже уникальная в рамках 
страны. Бегущая строка позволяет транслировать не 
только узоры, но и поздравительный текст. Всем этим 
управляет компьютер, и можно задать программу, кото-
рая не будет повторяться.  
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 Хотелось бы всех поименно назвать…

ИЛЬЯШУК Александр Николаевич, заместитель 
генерального директора по благоустройству КУМПП 
«Брестское городское ЖКХ»

Самым значи-
тельным событием 
уходящего года в 
курируемом мною 
направлении работы 
считаю выполнение 
больших объемов 
замены верхнего по-
крытия улиц и ас-
фальтирование улиц 
в частном секторе. 
Объемы несопоста-
вимы с предыдущи-
ми годами.

МОРОЗОВ Геннадий Алексан-
дрович, начальник диспетчерской 
группы КУПП «Брестское котельное 
хозяйство» 

В уходящем году  проделана боль-
шая работа по подготовке к отопи-
тельному сезону. Выполнена рекон-
струкция и модернизация 12,321 км 
тепловых сетей с применением ПИ-
труб. Завершена модернизация котель-
ной по ул. Строительной, 56Б с допол-
нительной установкой котлов малой 
мощности для эффективной работы в 
межотопительный период. Разработа-
на проектно-сметная документация на 

реконструкцию газовой котельной по ул. Инженерная, 17. 
Заменены на трех центральных тепловых пунктах тепло-
обменники на пластинчатые. На 15 центральных тепловых 
пунктах заменено 16 насосов на энергоэффективные. Дан-
ные мероприятия позволят снизить потребление топливно-
энергетических ресурсов. 

МАСЮК Владимир Нико-
лаевич, инженер ПТО КПУП 
«Брестский мусороперерабаты-
вающий завод»

Владимир Масюк известен 
в городском ЖКХ как инженер, 
принимавший решения при подъ-
еме из озера двух знаменитых 
валунов: один установлен у адми-
нистративного здания БМПЗ, вто-
рой – в Городском саду. Под его же 
руководством в этом году был обу-
строен родник на 25-ом км дороги 
«Брест-Ковель».

«Серьезная реконструкция на-
шего предприятия прошла в про-
шлом году, однако нынешний год 
стал ее продолжением - на заводе велось усовершенство-
вание технологических процессов. Плюс ко всему мы на-
лаживали работу по раздельному сбору мусора в «передан-
ных» нам Брестском и Жабинковском районах», - отметил 
Владимир Масюк. 

ЮШКОВЕЦ Оксана Васильевна, главный специ-
алист по международным проектам КПУП «Брестводо-
канал»

Командой «Брестводоканала» было выполнено много 
мероприятий к подготовке празднования 1000-летия горо-

За успешную подготовку к празднованию юби-
лея города, многолетний и добросовестный труд 62 
работника городского ЖКХ были награждены юби-
лейным знаком «1000 год гораду Брэсту». Церемо-
ния награждения проходила 4 декабря в здании го-
рисполкома. 

Выступая перед аудиторией, генеральный  директор 
КУМПП «Брестское городское ЖКХ» Игорь Сильченко 
отметил тот факт, что юбилейный знак «1000 год гора-
ду Брэсту» был выпущен в ограниченном количестве, 
однако руководство города посчитало нужным отметить 
большую группу наших работников. И особенно прият-
но, что среди них есть и молодые специалисты, и вете-
раны, рабочие и руководители. Это признание высокого 
качества работы всех членов рабочих коллективов. 

«Мы вместе работали на достижение общего резуль-
тата. Следующий год будет не менее напряженным, но 
работники  городского ЖКХ, конечно же, оправдают 
надежды руководства города, всех брестчан на профес-
сиональное выполнение возложенных на нас обязанно-
стей», - отметил Игорь Викторович. 

Формат нашей газеты не позволяет рассказать о 
всех 62 награжденных, но мы постараемся посвящать 
им статьи в следующих номерах. Пока же из списка 
выбрали по одному из награжденных от каждого пред-
приятия и обратились к ним с вопросом: какое событие 
в работе вашего предприятия, вашего подразделения 
или бригады характеризует уходящий год?  
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да. Важнейшим 
из них считаю 
международ -
ный экологи-
ческий проект, 
реализованный 
на очистных 
сооружениях 
канализации г. 
Бреста за счет 
финансирова-
ния междуна-
родных финан-
совых банков и 
фондов, завер-

шение которого как раз выпало на юбилейный год. 
Проектом предусматривалось решение многих экологи-

ческих вопросов, но главной задачей была очистка город-
ских сточных вод до международных стандартов и умень-
шение неприятных запахов. И нам этого удалось достичь! 

ТАБУНОВ Григорий 
Александрович, замести-
тель директора КУП «Брест-
ское ДЭП»

Все наши усилия были за-
вязаны вокруг подготовки к 
юбилею города. Работа была 
проведена колоссальная. Ра-
ботники ДЭПа постарались, 
чтобы Брест соответствовал 
стандартам европейского го-
рода. И по украшению, и по 
освещению. 

Сегодня, в предновогодние 
дни, нельзя не заметить, что 
наш город сияет! 

ЖМАЙЛИК Дмитрий 
Юрьевич, начальник ЖЭС № 1 
КУП «ЖРЭУ г. Бреста»

Основная часть мероприятий 
по празднованию 1000-летия Бре-
ста проходила на подведомствен-
ной территории ЖЭС-1. Поэтому 
в кратчайшие сроки необходимо 
было оперативно устранить име-
ющиеся недостатки и поддержи-
вать порядок на данной террито-
рии. В данной ситуации одним из 
сложных моментов была мораль-
ная обстановка, так как надо было 

учесть пожелания граждан и выполнить поставленные за-
дачи вышестоящего руководства в установленные сроки.

Слаженная работа коллектива ЖЭС-1 и поддержка со 
стороны руководства привели к желаемому результату.

ВАКУЛА Зоя Самсоновна, ра-
бочая зеленого строительства, 
ГАЙДУК Раиса Самсоновна, цве-
товод ПКУП «Коммунальник»

Наши ге-
роини, удо-
стоившиеся 
юбилейного 
знака, - се-
стры. Первая 
проработала 
на предпри-
ятии 23 года, вторая – 10 лет. Обе 
сходятся во мнении, что нынешний, 
юбилейный год оставил неизгла-
димые впечатления в их трудовой 

биографии. Работа рядовых тружениц была особенно вос-
требована. Уже в апреле высаживали первоцветы – виолу, 
тюльпаны. Раиса Самсоновна готовила рассаду (она рабо-
тает в теплице), а Зоя Самсоновна переносила ее на город-
ские клумбы. И обе, устав на работе, искренне радовались 
результатам своего труда, глядя на эти клумбы по дороге 
домой из окна автобуса. И уста-
лость проходила. 

ШТУРХАЛЕВ Олег Нико-
лаевич, ведущий экономист 
Брестского КУП «Парк куль-
туры и отдыха»

К майским праздникам был 
приобретен и установлен в 
парке по ул. Ленина новый ат-
тракцион «Цепочная карусель 9 
метров», продолжалась работа 
по благоустройству территорий 
парков предприятия, разраба-
тывались и приобретались но-
вые оригинальные малые архи-
тектурные формы. 

Прекрасное впечатление произвел очередной фестиваль 
«Краски Бреста», финал которого традиционно проходил в 
парке по ул. Ленина. 

КРИВЕНЯ Иван Викто-
рович, старший мастер про-
изводственного участка КУП 
«Брестское спецпредприятие»

За этот юбилейный для го-
рода год наше предприятие 
заметно преобразилось. Мы 
благоустроили прилегающую 
к административному зданию 
территорию. Произвели капи-
тальный ремонт магазина. Боль-
шим событием стало приоб-
ретение нового автомобиля для 
нужд ритуальной службы. Да и 

в целом обновилась вся производственная база, заменено 
многое оборудование, закуплена оргтехника.

Среди общегородских мероприятий по подготовке к 
юбилею города отмечу сооружение всех скамеек для город-
ской Набережной и части – для Городского сада, урн и ла-
вок для нового автовокзала.

Так что уходящий год для 
«Спецпредприятия» был плодот-
ворным.

АНТУСЕВИЧ Сергей Вла-
димирович, главный инженер 
КУП «Брестская ФОС»

Наше учреждение подошло 
к юбилею города в обновлен-
ном виде. Нынешним летом мы 
провели капитальный ремонт 
большого бассейна ФОКа (вто-
рой – «Малютка» - был отремон-
тирован ранее, также был уже 
проведен текущий ремонт саун, 
душевых и туалетов, в раздевал-
ках установлена новая мебель). Если раньше в залах ФОКа 
было прохладно, то отныне полностью соблюдаются требо-
вания санитарных норм и правил по комфортности. 

В ходе ремонта также обновлен гардероб, комната при-
ема пищи, административный блок. Не забыли и про внеш-
ний вид фасада ФОКа.

И сегодня радует то, что отныне в более комфортных ус-
ловиях занимаются плаванием дети. Равно и взрослые. Что 
в ФОК начинают возвращаться бывшие постоянные клиен-
ты, отдавшие пару лет назад предпочтение другим бассей-
нам города.  

Подготовка 
к зиме

 практиче-
ски заверше-

на
 



4

Учредитель: КУМПП «Брестское городское ЖКХ»
г. Брест, ул. Карла Маркса, 57

Выпуск подготовил Анатолий ГУРИН
Телефон редакции: 20-72-83,
227 12 02 (МТС), gurin-sb@rambler.ru                                             
                                                               

Отпечатано в ООО “БрестВестПресс”, тир. 99 экз., заказ № 1623-2019, 
ЛП № 02330/468 от 08.05.2014 г.,Св-во ГРИИРПИ № 2/136 от 08.05.2014

Елка в Городском саду
Специалисты ДЭПа соорудили и поставили у вхо-

да в Городской сад прекрасную елку. В самом саду 
на деревьях развесили гирлянды и 140 разноцвет-
ных шаров – подарок от «Водоканала», котельного 
хозяйства, спецпредприятия, ДЭПа. Вся территория, 
совсем недавно еще запущенная, превратилась в ска-
зочный уголок. (Кстати, в эти предновогодние дни 

мусороперерабатывающий завод принялся украшать 
Западный обход колокольчиками).

Председатель горисполкома Александр Рогачук, 
ознакомившись накануне с новогодним убранством 
Городского сада, высказал желание, чтобы отныне 
коммунальники считали объект своей «вотчиной» и 
по-хозяйски, с любовью и далее налаживали его жиз-
недеятельность. На радость брестчанам и гостям горо-
да. 

Сказочные герои живут в центре парка
Одно из самых сказочных мест в городе – это, 

без сомнения, усадьба берестейского Деда Моро-
за! Она открылась 14 декабря.

Что нового мы увидели в усадьбе в этом году? 
Если бы и задались подобной целью, то результата 
не было бы. Из года в год меняется только внеш-
ний антураж. Если помним, первоначально, в 2016 
году, в городском парке культуры и отдыха для бе-
рестейского Деда Мороза построили усадьбу в па-
латке, сегодня он живет в палатах. Даже для Бабы 
Яги – непременной участницы новогоднего пред-
ставления - построили такой дом, что позавидуешь 
и удивишься, зачем она туда залетает на своей мет-
ле через трубу, когда есть красивая дверь. 

Но все остальное осталось прежним: усадьба 
берестейского Деда Мороза – это по-прежнему на-
стоящий симбиоз театрализованной постановки. 
Здесь все нацелено на то, чтобы дети побывали в 
сказке. Чтобы не только не к ночи будь упомянутая 
Баба Яга, Кикимора, Эльфы и, конечно, Дед Мороз 
со Снегурочкой демонстрировали представление, 
но и сами дети становились его соучастниками. 
Чтобы они полностью погрузились в сказку.

Как это удается сделать, описать невозможно. 
Надо просто посмотреть воочь. Заглянуть в усадь-
бу с детьми, внуками. Дожидаться снега не следует 
– усадьба закроет свои двери 12 января, а даже наш 
берестейский Дед Мороз не знает, когда к нему в 
гости нагрянет Мороз-воевода. 

 


